
Anmerkung: Die Zeitangaben beziehen sich auf 11.04.2018 – ca. 18:15 Uhr 

Tiffany Toffe  15 Std. Wir sind eine Sekte?? 
Ich bin noch nicht so lange NAK, aber dass man als Sekte bewertet wird, ist mir neu. 

 

 
 

 Tiffany Toffe  
 



 
 
Gefällt mir · Antworten · 15 Std. 
 

 Martin Schielke Das wir als Sekte bezeichnet werden höre ich schon seit den 90ern  
Gefällt mir · Antworten · 14 Std. 
 

 Alf Schmid Liebe Tiffany,  
 
Wikipedia beschreibt den Sektenbegriff wie folgt:  
 
Sekte (von lateinisch secta ‚Partei‘, ‚Lehre‘, ‚Schulrichtung‘) ist eine Bezeichnung für eine 
religiöse, philosophische oder politische Richtung und ihre Anhängerschaft. Die Bezeichnung 
bezieht sich auf Gruppierungen, die sich durch ihre Lehre oder ihren Ritus von 
vorherrschenden Überzeugungen unterscheiden und oft im Konflikt mit ihnen stehen. 
 
In erster Linie steht Sekte für eine von einer Mutterreligion abgespaltene religiöse 
Gemeinschaft. Der ursprünglich wertneutrale Ausdruck hat aufgrund seiner Geschichte und 
Prägung durch den kirchlichen Sprachgebrauch einen meist abwertenden Charakter erhalten 
und wird seit den 1960er Jahren verstärkt in negativem Sinn verwendet. 
 
In der modernen Religionswissenschaft und Soziologie werden statt des Begriffs Sekte 
neutrale, nicht wertende Bezeichnungen wie „religiöse Sondergemeinschaft“, „neureligiöse 
Gemeinschaft“ oder „neue religiöse Bewegung“ verwendet. 
 
In der Christlichen Landschaft wird unsere NAK meist wertneutral als religiöse 
Sondergemeinschaft bezeichnet.  
 
Lediglich NAK Gegner verwenden den zwischzeitlich abwertenden Begriff der „Sekte“.  
 
Diese negative Betitelung, die in aller erster Linie Beschimpfung ist, muss dich nicht aufregen 
�  

Gefällt mir · Antworten · 14 Std. 
 

 Tiffany Toffe Danke, ich fand es etwas seltsam � 
Es ist ja nicht Scientology....  
Gefällt mir · Antworten · 13 Std. 
 



 Ann Jung Der Verfasser wird sicher noch etwas kreieren, was die NAK schlimmer, als 
die Sienctologen ausschauen lässt.  
Verwalten 
 

 Knut Rasmussen Abgesehen davon....die Quelle ist nicht gerade seriös^^  
Gefällt mir · Antworten · 11 Std. · Bearbeitet 
 

 Gorklo Silke Dann dürfen wir sicher bald von T.T. bei Canities lesen....lach,als 
Randnotiz. 
 
Sekte ist fuer mich jede Absplitterung der urchristlichen Gemeinden 
quasi....strenggenommen.  
Gefällt mir · Antworten · 11 Std. 
 

 Brigitte Egger ja streng genommen dann auch die Ev.Kirche , Kath. Kirche , FEG uws.  
Gefällt mir · Antworten · 11 Std. 
 

 Stephanie Blume Die sind bei Canities der Zeit halt etwas hinterher. Vermutlich kann 
man nicht verkraften, dass wir uns vom Sektenimage (im negativen Wortsinn) grad 
erfolgreich befreien.  
Gefällt mir · Antworten · 10 Std. 
 

 Alf Schmid Bereits zur Zeit der ersten Christen lesen wir den Begriff „Sekte“:  
 
Apg 24,14 Das bekenne ich dir aber, dass ich nach dem Weg, den sie eine Sekte nennen, dem 
Gott meiner Väter so diene, dass ich allem glaube, was geschrieben steht im Gesetz und in 
den Propheten.  
Gefällt mir · Antworten · 10 Std. 
 

 Karin M. Weber Liebe Tiffany Toffe, wir sind eine Kirche des öffentlichen Rechts und 
dass bedeutet staatlich anerkannt. 
Und dass sind meines Wissens noch die Katholische und die Evangelische Kirche.  
Gefällt mir · Antworten · 10 Std. 
 

 Knut Rasmussen Stimmt nicht...Körperschaft des öffentlichen Rechts...  
Gefällt mir · Antworten · 9 Std. 
 

 Stephanie Blume Es ist immer eine Frage der Definition. 
Irgenwann wird ein wertneutraler Begriff, hier das Wort Sekte, negativ belegt, verbreitet sich 
in diesem Sinn und kaum jemand weiß später noch um die wahre Bedeutung.  
Gefällt mir · Antworten · 10 Std. · Bearbeitet 
 

 Ute Seubert So ein blödsinn wir sind eine anerkannte Kirche mit werte und glauben wer 
behauptet das wir glauben an die Jesu Lehre und das er wiederkommt wir sind keine Sekte  
Gefällt mir · Antworten · 9 Std. 



 

 Jörg Peter Schaut man heute in das Buch der Weltanschaungsfragen findet man die 
NAK unter den apostolischen Gemeinschaften zusammen mit der Vag und einigen anderen 
apostolischen Gemeinschaften, das hat der Oberförster FCS wahrscheinlich noch nicht zur 
Kenntnis genommen �  
Gefällt mir · Antworten · 9 Std. 
 

 Ute Milosch Oberförster und Stürmer passen irgendwie perfekt zusammen � 
Gefällt mir · Antworten · 4 Std. 
 

 Gisela Summer Wir sind keine Sekte! 
Gefällt mir · Antworten · 9 Std. 
 

 Gabi Honisch Solche Beiträge muss es ja geben der Teufel schläft doch nicht � 
Gefällt mir · Antworten · 9 Std. 
 

 Gorklo Silke Was hat das denn mit Teufel zu tun, wenn jemand eine Kirche, 
Gemeinschaft fuer eine Sekte hält?  
Gefällt mir · Antworten · 9 Std. 
 

 Gert Lechel War also nicht Gedanken Lenkung vom Teufel? 
Gefällt mir · Antworten · 9 Std. 
 

 Rainer Vetter Nein, sondern der freie Wille. :-) 
Gefällt mir · Antworten · 8 Std. 
 

 Ann Jung Satan ist sicher jemand, der keine Ruhe gibt. Warum sollen wir denn 
ausschließen, dass die Mächte, die in der Luft, also unsichtbar, ihr Wesen treiben, völlig 
unschuldig sind? Es ist doch die Eifersucht,die mit Eifer sucht, was Leiden schaffen könnte. 
Nach meinem Verständnis IST der ehemalige Engelsfürst eifersüchtig und gerade der Eifer 
fällt doch in dieser Gruppe auf. 
 
Welcher der Geist Gottes treibt, das sind seine Kinder. 
 
Der Mensch denkt, er sei frei. Aber wir wissen doch gar nicht, was auf unseren eigenen Mist 
gewachsen ist und was nicht. Wachsamkeit bedeutet für mich, die Geister zu prüfen, ob sie 
von Gott sind. 
Gefällt mir · Antworten · 7 Std. 
 

 Birgit Beck Oh ja das sagen sie schon immer, aber eine Kirche ist keine Sekte, 
Gefällt mir · Antworten · 9 Std. 
 

 Linda Hoffmann Scientology Church?  
Gefällt mir · Antworten · 8 Std. 



 

 Heike Rudewig Danke Alf. 
Gefällt mir · Antworten · 8 Std. 
 

 Stephanie Blume Alf hat das doch sehr gut erklärt. Im echten Wortsinn sind wir, wie die 
anderen christlichen Kirchen eine Sekte. Man darf es nur nicht negativ belegen. 
Und eine KöR ist lediglich eine Organisationsform.  
Gefällt mir · Antworten · 8 Std. 
 

 Kerstin Faßbender Ist nicht Sekte automatisch eher negativ belegt? 
Gefällt mir · Antworten · 1 Std. 
 

 
Alf Schmid Ich sehe den Sektenbegriff entspannt.  
 
Wenn ihn jemand als „Schimpfwort“ und Ausdruck der Geringachtung verwendet, sagt das 
über meinen Glauben und meine Kirche nicht wirklich was aus, sondern nur über Jenen, der 
meinen Glauben und meine Kirche verachtet.  
 
Also, keep cool! �  
Gefällt mir · Antworten · 8 Std. 
 

 
Gisela Summer Richtig so ist es. 
Gefällt mir · Antworten · 8 Std. 
 

 Stephanie Blume Genauso sollten man es sehen. Diese Leute von Canities sind eine 
Gruppe von Aussteigern mit großem Hasspotential. Auf keinen Fall verteten sie die 
öffentliche Meinung.  
Gefällt mir · Antworten · 8 Std. 
 

 Alf Schmid Noch ein Gedanke an dieser Stelle:  
 
Unter den Aussteigern und NAK Gegnern sind intelligente und hoch begabte Personen, sie 
sind zweifellos intelligent, aber sie handeln weder weise noch klug!  
 
Weisheit und Klugheit zeigt sich, wie man mit seiner Intelligenz umgeht, sie gewinnend, 
überzeugend oder eben zerstörend einsetzt ...�  
Gefällt mir · Antworten · 8 Std. 
 

 Gisela Summer Richtig so ist es auch. 
Gefällt mir · Antworten · 8 Std. 
 



 Gerhard Spingath Die, die das Wort Sekte benutzen, benutzen es abwertend, ohne zu 
wissen, was Sekte bedeutet. Wüssten sie die Bedeutung des Wortes Sekte, würden sie es nicht 
abwertend benutzen. Soviel über Intelligenz.  
Gefällt mir · Antworten · 8 Std. 
 

 
Stephanie Blume Alf , wer solchen Hass entwickelt (und als Fürsorge für "Verlorene" 
verkauft) hat vermutlich ganz andere Probleme.  
Gefällt mir · Antworten · 8 Std. 
 

 Gerhard Spingath Sie selbst sind ihr Problem.  
Gefällt mir · Antworten · 8 Std. 
 

 Alf Schmid Menschen können ihre Intelligenz immer zum Guten oder zum Negativen 
einsetzen.  
 
Diese Entscheidung wird an den Taten deutlich.  
Gefällt mir · Antworten · 8 Std. 
 

 Gorklo Silke Gelassenheit fände ich besser, als Spitzen.....damit meine ich jetzt nicht die 
Canities Schreiber, obwohl es da nat. auch gilt.  
Gefällt mir · Antworten · 7 Std. · Bearbeitet 
 

 Volker Baumbach Vergessen Sie die Definition von Sekte, denn die Definierer 
verfolgen ihre Interessen und Ziele. 
 
Der Begriff Sekte dient dem Zweck der jeweils anderen weltanschaulichen Organisation den 
Stempel der Minderwertigkeit aufzudrücken, aber natürlich ganz nett und liebevoll und voller 
Toleranz!!!!!.  
 
Wer sich von Gott abwendet ist kein Sektierer aber ein Spalter und das ist einfach nur 
dümmlich. 
Gefällt mir · Antworten · 7 Std. 
 

 Roswitha Heyer-Falk Dem Stimme ich zu .Gezeter und Aussteigen bringt nichts ein.Bin 
zufrieden. Es gibt viele Meinungen über uns.Ich lese es bei mir auch..Deswegen würde ich die 
NAK nie verlassen.  
Gefällt mir · Antworten · 7 Std. 
 

 Ann Jung Man könnte es auch als Gruppe bezeichnen, die von der Masse abweicht. Wie 
sagt Erich Fromm: "Wer nicht verrückt ist, ist nicht normal". Das trifft es insofern, als Menge 
noch nie ein Indiz für Wahrheit war.   
Gefällt mir · Antworten · 7 Std. 
 



 Margret Strickwold Na der muß Probleme haben ,wir sind Gottes kinder und das sehr 
gerne .Man versucht doch immer mal wieder uns anzugreifen das lassen wir nicht zu. 
Gefällt mir · Antworten · 6 Std. 
 

 
Stephanie Blume Wir NAKler sind aber nur ein sehr kleiner Teil der Gotteskinder.  
Gefällt mir · Antworten · 5 Std. 
 

 Gabriele Dahl Hallo Tiffany, wir sind eine anerkannte Kirche. Ich wünsche dir viel 
Freude im Glauben und auch in den Gottesdiensten.  
Gefällt mir · Antworten · 6 Std. 
 

 Ann Jung Wo der Geist Gottes ist,sind auch Widersacher. So war es immer, angefangen 
im Paradies. Jesus erlebte es so deutlich und es hat sich bis heute nicht geändert. Wundert uns 
das noch?  
Gefällt mir · Antworten · 6 Std. 
 

 Alf Schmid Wie Kirche sich organisiert, ob staatlich anerkannt oder nicht, ist nicht das 
Wesentliche und entscheidet nicht über Sekte sein, oder keine Sekte sein.  
 
In Deutschland ist die NAK K.d.ö.R., in der Schweiz hat die NAK Vereinsstatus und in 
anderen Ländern wiederum anderen Status.   
Gefällt mir · Antworten · 6 Std. 
 

 Alf Schmid Eine K.d.ö.R. sein, macht die NAK nicht automatisch zur Kirche.  
Keine K.d.ö.R. sein, macht die NAK nicht zwangsweise zur Sekte. � 
 
Das ist Unfug.  
 
Wer das glaubt, informiere sich intensiv, um sich nicht zu blamieren � � 
Gefällt mir · Antworten · 5 Std. 
 

 Alf Schmid Ich höre das selbst von AT, dass sie das Thema „Sekte“ mit dem Status 
K.d.ö.R. abzuwehren suchen.  
Das ist mit Verlaub Unfug und Thema verfehlt � 
 
„Sekte“ oder „nicht Sekte“, sind von anderen Faktoren abhängig. �  
Gefällt mir · Antworten · 5 Std. · Bearbeitet 
 

 Ute Milosch Mich wundert bei der Canities-Gang immer, dass sie mehr als ihr halbes 
Leben in einer angeblichen Sekte verbracht haben, wo doch ihre überragende Intelligenz sie 
schon in jungen Jahren hätte warnen müssen. 
 
Aber wir können sicher sein, dass jetzt wieder alles nach Schema F abläuft: Tiffany Toffe 



wird in den Dreck gezogen, irgendwas wird man schon finden. Die Protagonisten dort sind 
letztlich so berechenbar wie es eigentlich nur sehr einfach strukturierte Menschen sind.....  
Gefällt mir · Antworten · 4 Std. 
 

 Ann Jung Genau dasselbe hat mich auch immer gewundert.  
Gefällt mir · Antworten · 4 Std. 
 

 Vera Graszynski Ich verstehe bis heute nicht, was an diesen Typen intelligent sein soll. 
Warum wird das immer unterstellt? 
Gefällt mir · Antworten · 4 Std. 
 

 Ann Jung Intelligenz schützt vor Torheit nicht. ;-) ...und vor Unaufrichtigkeit auch 
nicht. Dazu gehören einseitig Perspektiven bzw. Manipulation, Darstellen von Sachverhalten, 
die völlig aus dem Kontext gelöst sind. 
 
Und die Logik wird absichtlich unter den Tisch fallen gelassen. 
Gefällt mir · Antworten · 4 Std. · Bearbeitet 
 

 Ute Milosch @ Vera, gute Frage. Ist ja eher primitiv jedem mit anderer Meinung 
Minderintelligenz zu unterstellen. Das sind eigentlich Mechanismen von Menschen, die eher 
gering begabt sind.  
Gefällt mir · Antworten · 4 Std. 
 

 Vera Graszynski Eben, Ute. 
An irgend etwas muss man es doch festmachen, wenn man einem Menschen Intelligenz 
bescheinigt. Ich sehe da nichts.  
Gefällt mir · Antworten · 3 Std.  
 

 Manfred Poggemöller Jetzt habe ich auch mal einen Kommentar bei dem komischen 
Verein abgegeben, habe blöde Antworten bekommen, jetzt ist alles gelöscht und ich kann 
nicht mehr kommentieren. Hirnlose Schwätzer sind das und wenn die Argumente ausgehen 
Löschung und Sperrung.  
 
Gefällt mir · Antworten · 4 Std. 

 
Gorklo Silke " hirnlose Schwätzer"  
 
wirklich fundierter, niveauvoller Kommi ....soifz 
Gefällt mir · Antworten · 1 Std. 
 

 Ann Jung Manfred Poggemöller Ja. Das ist überhaupt der Witz, wie man sich aufgeregt 
hat, bei nacworld hinausgetan worden zu sein und wenn man dann in ihrer Gruppe drei Sätze 
sagt, dann kommt die rote Karte, obwohl ich auch noch betont sachlich war. 
 
Man fällt in Gruppe über einen Einzelnen her, jeder mit einer Manipulation in der Tasche, um 
daraus einen Grund zu stylen, jemanden als Störenfried zu eliminieren. Das ist alles sehr 
primitiv zusammen gestrickt.  



Gefällt mir · Antworten · 4 Std. · Bearbeitet 
 

 Ute Milosch Wie deren Meinungsfreiheit aussieht, habe ich ja selbst vor einigen Wochen 
am eigenen Leib erfahren. 
Gefällt mir 
· Antworten · 3 Std. 
 

 Werner Buthe  Fünf Kommentare, aber nur zwei von Bea zu sehen! 
 
Und nein, es können keine blockierten Post für mich sein, da mit anderem Account besehen!  

 
Gefällt mir · Antworten · 2 Std. · Bearbeitet 
 

 Vera Graszynski Vielleicht ist das die Lösung? Der ist so intelligent, dass er neben sich 
keine andere Meinung duldet?  
Gefällt mir · Antworten · 3 Std. 
 

 Ute Milosch Die gnadenlose Überschätzung der eigenen Fähigkeiten sind übrigens 
Merkmale eines bestimmten Krankheitsbilds.  
Gefällt mir · Antworten · 3 Std. 
 

 Gorklo Silke Die Spitzen gegen Intelligenz....ob ich sie intelligent finde, eindeutig, NEIN.  
Gefällt mir · Antworten · 3 Std. 
 

 Ann Jung Sie können einfach das Kapitel ihrer Vergangenheit nicht ruhen lassen. Unstet 
und flüchtig. Mir tut das einfach nur noch leid.  
Gefällt mir · Antworten · 3 Std. 
 

 Ute Milosch Ich denke es ist immer leichter andere Menschen oder eine Institution für 
Dinge verantwortlich zu machen, die im eigenen Leben schief gelaufen sind als sich selber 
zuzugestehen, dass man Fehler gemacht hat.  
Gefällt mir · Antworten · 3 Std. 
 

 Stephanie Blume Den Leuten von Canities die Intelligenz abzusprechen ist aber auch kein 
guter Stil. Sie mögen narzistisch veranlagt und hasserfüllt sein, dem steht Intelligenz aber 
nicht entgegen.  
Gefällt mir · Antworten · 2 Std. · Bearbeitet 



 

 Desiree Haeck Kann es sein dass dieses Thema nun nicht achon oft genug durchgekaut 
wurde?....in recht vielen Post ??? in der doch recht kurz zurück liegenden 
Vergangenheit?.....warum immer und immer wieder wiederkauen? ...sind hier so viele 
Wiederkäuer in der Gruppe....? ...ganz ehrlich so viel kann keiner mehr wegsehen.....es nervt 
nur noch!..... 
Gefällt mir · Antworten · 2 Std. 
 

 Stephanie Blume Ich möchte mal ganz vorsichtig einwerfen, der Thread galt eigentlich 
dem Thema "NAK, eine Sekte?". Wurde das tatsächlich schon überstrapaziert?  
Gefällt mir · Antworten · 2 Std. 
 

 Gabriela Schulz Wir sind eine Körperschaft des öffentlichen Rechts. Sekte dürfen wir 
nicht genannt werden.  
Gefällt mir · Antworten · 2 Std. 
 

 Stephanie Blume Wieso dürfen wir nicht so genannt werden.   
Gefällt mir · Antworten · 2 Std. · Bearbeitet 
 

 Ann Jung Wir sollten es meiner Meinung nach dem Einzelnen zubilligen, ob durch das 
Lesen des eingestellten Textes Erinnerungen wach geworden sind. Immerhin lästert diese 
Gruppe fröhlich sehr heftig und geschmacklos weiter. Für weiteres Ausdehnen bin ich aber 
auch nicht. 
Gefällt mir · Antworten · 2 Std. · Bearbeitet 
 

 Alf Schmid Desiree brachte einen Querschläger, ich gehe mal davon aus, dass Sie das 
Wenigste gelesen hat. Sowas mag ich gar nicht! 
Gefällt mir · Antworten · 53 Min. 
 

 Volker Stagge Wer nicht mit der Zeit geht, 
geht mit der Zeit  
Gefällt mir · Antworten · 2 Std. 
 
 

 
 

 Ann Jung Ich bin seinerzeit sogar persönlich von einem Beteiligten angemailt worden. 
Und ein anderer Beteiligter hat mir einen Job unterstellt, der so gar nicht der Wirklichkeit 
entsprach. Er wollte unbedingt wissen, was ich beruflich mache. Da es ihn nichts anging, 
beantwortete ich dies nicht. Dann wurde er billig und sexistisch und plötzlich bot er mir an, 
man könne es doch aufs Neue wieder einen Dialog versuchen. Was der Mensch an 
Wechselbädern abgelassen hat, war unbeschreiblich. Übrigens kam einmal mein Vorsteher 
auf mich zu, weil man recherchieren wollte, was ich so mache. Der Vorsteher hat keinerlei 
Auskünfte gegeben. 
 
Jener andere, der mir eine Email schickte, hat mich sogar bedroht. Er müsse nun wegen mir 



nach Berlin fliegen. Ich antwortete ihm, dass ich Gartenzwerge im Garten nicht leiden könne. 
Er arbeitet mit Methode und denkt, er könne Angst verbreiten. 
 
Mir schrieb aus einem anderen Forum eine Admin in jenen Tagen, ein Bekannter sei jenem 
begegnet und er hätte eine riesige Wut auf mich. Ich wurde ersucht, sehr zurückhaltend zu 
sein. 
 
Das nur mal so, mit wem wir es hier zu tun haben. Wundere dich also nicht, wenn hier einige 
sich gerne einmal austauschen, denn das Verhalten war zumindest schon so, dass es für 
Privatklagen gut Futter geliefert hätte. Ich traue einigen in jener Gruppe zu, absichtlich Fallen 
zu legen. Sie sichern sich vorher ab, in dem sie sämtliche Fotos sammeln, die ggf. einmal das 
Urheberrecht verletzt haben könnten. 
 
Also verstehe bitte, dass die Sache aus der Sicht ehemals Betroffener (ich meine gar nicht 
mich - ich habe jenes Verhalten längst hinter mir gelassen) noch einmal anders ausschaut. 
 
Und noch etwas: Wer einmal bei Canities mittun will, mag davon ausgehen, dass die 
Nutzungsbedindungen sehr ausgeklügelt sind. Man ist dort mit sämtlichen Wassern 
gewaschen. Ich kann das allerdings auch und fürchte sie nicht.  
Gefällt mir · Antworten · 1 Std. · Bearbeitet 
 

 Desiree Haeck Ann deine Erfahrungen mit diesen Menschen tut mir leid....das kommt 
dabei raus wenn man zu tief in diese thematik hinein sich begibt....und den moment des 
ausstiegs nicht verpaßt...meine Oma hat mich gelehrt aufzupassen mit welchen Menschen ich 
mich umgebe....und beschäftige....damit ich darin nicht selber mich beschmutze oder gar 
umkomme....alte weisheiten und werte die auch heute noch ihren sinn haben ....natürlich hat 
jeder mensch das recht auf eigenerfahrungen.... 
Gefällt mir · Antworten · 1 Std. 
 

 Ann Jung @ Desiree Haeck Vorsicht, was du bewertest. Ich war auf nacworld, wo er 
auch eine Zeit war. Dort erschien ein GAST, der also nicht unserer Kirche angehörte, und 
berichtete, man würde außerhalb des Forums fürchterlich über mich lästern. Ich solle doch 
einmal dort erscheinen und mich selbst verteidigen. 
 
Ich war bis dahin gar nicht bei fb. Außerdem bin ich nicht hilflos und wollte der Verführung, 
in die dieser Mensch einige hineinführen könnte, etwas entgegensetzen. Dass er selbst mich 
so schnell herausgeworfen hat, obwohl er dieses Verhalten auf nw stets scharf verurteilt hat, 
musste ich erst einmal feststellen. 
Gefällt mir · Antworten · 1 Std. · Bearbeitet 
 

 Ann Jung Wer Klaus Krüger noch kennt, weiß, was man diesem Menschen angetan hat. 
Er war schwer krank und lebt jetzt auch nicht mehr. Man ließ es sich nicht nehmen, wegen 
seiner Glaubenstreue, ständig über ihn zu lästern. Das ging sogar so weit, dass sein Foto aus 
nacworl heraus kopiert wurde und damit ein fakeaccount erstellt wurde. Er ist rechtlich 
dagegen vorgegangen. 
 
Mein Bild hat man auch schon gemopst, meine Beiträge ebenfalls kontextlos verhunzt. So 
etwas nennt sich Verleumdung. Aber jetzt ist auch Schluss. Ich wollte nur auch einmal 
erläutern, wie weitgehend schlimm man sich dort verhält. Vielleicht versteht der Einzelne 



dann besser, warum es einigen gut tut, sich darüber auszutauschen. 
Bei mir sind das teilweise alte Geschichten und mich juckt es nicht mehr.  
Gefällt mir · Antworten · 1 Std. · Bearbeitet 
 

 
Gorklo Silke Naja...K.K. hat sich verbal auch nicht immer ...denke nur daran, dass es jemand 
nicht wert war, das Schwarze unter seinem Fingernägel..usw... 
 
Jeder kann heftiger " argumentieren" , ein K.K konnte es ebenso wie ich auch. ;-) 
 
Ich kenne FC aus Streitgesprächen ebenso wie ein Livekennenlernen in Bochum damals. Er 
und Bea waren da nett, höflich und wir haben uns angenehm unterhalten. 
Aber er kann auch verbal heftig werden, das ist korrekt....aber die Zeiten, wo wir uns fetzten, 
sind vorbei,habe heutzutage keinen großartigen Kontakt ,nur wenn mal was ist, dann äussere 
ich mich ihm gegenüber dazu. 
Gefällt mir · Antworten · 54 Min. · Bearbeitet 
 

 Ann Jung @ Gorklo Silke Und? Er wurde gemeinschaftlich provoziert. Da kann dann 
auch so etwas mal herauskommen, wenn jemand schwer krank ist zudem. 
 
Ich habe seinen Gesundheitszustand nie danach beurteilt, dass er mit geschrieben hat. Was 
soll jemand tun, der den ganzen Tag zuhause verbringen muss. Von daher verstehe ich nicht, 
warum man ihm nicht öfter mal Ausrutscher zugebilligt hat. Man kann sich einem Menschen 
gegenüber, dem es nicht gut geht, doch nicht wie ein Racheengel aufführen und ihm doppelt 
und dreifach heimzahlen wollen.  
 
Wenn ich schlimme Migräne habe, kann ich auch mal ganz schön schlimm sein. 
Gefällt mir · Antworten · 1 Std. · Bearbeitet 
 

 Gorklo Silke Richtig, Annette, aber ich darf nicht nur ein einseitiges Bild zeichnen. 
 
Ich habe früher oft HSF ( Heiligenscheinfraktion)geschrieben....heute auch ein no- go. 
Gefällt mir · Antworten · 58 Min. 
 

 Ann Jung @ Gorklo Silke F. konnte früher nett sein - bis er damit entschieden aufhörte. 
Und dann war sein Benehmen unbeschreiblich anders herum. 
Ich fand KK in Ordnung. Er war mutig und wenn er viele Tippfehler machte, wusste man, 
dass es ihm schlecht ging. Meine Güte: Wenn es dir dreckig geht, rutscht dir auch mal was 
heraus, was du sonst nie gesagt hättest, oder? 
Gefällt mir · Antworten · 55 Min. 
 

 Gorklo Silke Sicher rutscht jedem mal mehr oder weniger oft was raus.....ich wollte nur 
damit ausdrücken, dass er nicht nur einstecken musste.... 
Gefällt mir · Antworten · 49 Min. · Bearbeitet 
 

 Vera Graszynski Werner, niemand kann einem Anderen Intelligenz absprechen. Wenn 
man sich (oder andere ihn) allerdings als besonders intelligent darstellt, dann muss das m. E. 
Gründe haben. Dann muss es etwas geben, was darauf hindeutet. 



Gefällt mir · Antworten · 37 Min. 
 

 Ute Milosch Vielleicht hat er mal seinen Intelligenztest und damit seinen IQ 
veröffentlicht? ?  
Gefällt mir · Antworten · 30 Min. 
 

 Werner Buthe. Aber wenn man selbst nicht mehr intelligent genug wirkt, kann das auch 
gesundheitliche Gründe haben. 
 
Wenn ich jetzt mal so an den ein oder anderen denke, dann erkenne ich dort schon "eine 
schwere Persönlichkeitsstörung, die bei den Betroffenen mit dem weitgehenden oder völligen 
Fehlen von Empathie, sozialer Verantwortung und Gewissen einhergeht. Sie sind auf den 
ersten Blick mitunter charmant, sie verstehen es, oberflächliche Beziehungen herzustellen. 
Dabei können sie sehr manipulativ sein, um ihre Ziele zu erreichen" 
 
Passt das etwas, was da Wikipedia sinngemäß schreibt? 
Gefällt mir · Antworten · 23 Min. · Bearbeitet 
 

 Ute Milosch Hatte mal einen Stalker, der mir in anonymen Briefen seitenlang von seiner 
großartigen Intelligenz berichtet hat. Im Gegenzug dazu waren meine Freunde und ich, 
obwohl er uns nicht persönlich kannte, gering bis minderintelligent. Später erfuhr ich von der 
Polizei, dass dieser Mensch im Leben nichts geschafft und noch nie gearbeitet hat.  
 
Meine Freunde und ich hingegen haben alle ein Hochschulstudium �  
Gefällt mir · Antworten · 15 Min. 
 

 Vera Graszynski Wer seine Intelligenz herausstellt, muss m. E. schon was erreicht haben. 
(Von einem gesunden Menschen ausgehend) Ich sehe da nichts. Möglicherweise übersehe ich 
etwas, deshalb hatte ich gefragt. ;-) 
 
Kirchenschließungen dokumentieren, kann jeder Depp. :D 
 
Christlichen Glauben niederwalzen und gleichzeitig den Islam verteidigen, deutet ebenfalls 
nicht auf Intelligenz hin. Im Gegenteil. :-) 
Gefällt mir · Antworten · 2 Min. 
 

 Renate Dirnberger  
Gefällt mir · Antworten · 1 Std. 
 

 Tiffany Toffe Ich habe nun bis hierher gelesen und danke allen Beteiligten für ihre 
Beiträge. Damit kann ich mir ein Bild machen. Ich gehöre zu einer Generation, wo 
ausdrücklich vom Elternhaus vor sog Sekten gewarnt wurde, vorwiegend vor den Zeugen J. 
Wobei ich auch nicht weiss, ob diese heute noch als Sekte gelten. 
Das es heftige NAK Gegner gibt, war mir schon bekannt, aber wie weit grade nach den 
Beiträgen von Ann hier gegangen wird, erschreckt mich schon etwas, da es sich wie extremes 
Mobbing anhört. 
Weitere Reaktionen anzeigen · Antworten · 12 Min. · Bearbeitet 


